

La biblioteca de Ermua organiza dos talleres de reflexión sobre libros leídos

La biblioteca municipal y el departamento de Igualdad de Ermua han organizado para este mes dos talleres para ayudar a las personas lectoras a reflexionar por qué leen lo que leen, a sugerirles nuevos géneros y títulos y a estimular a quienes se atreven a leer tímidamente.

Así, mañana martes, 21 de mayo, a las 18.00 horas en Lobiano, tendrá lugar el taller titulado '¿Sabes por qué lees lo que lees?'. Esta sesión quiere estimular la lectura de novelas diferentes y de otros géneros literarios haciéndonos conscientes del pequeño giro que hay que hacer en nuestros hábitos de lectura para introducirlos. Se podrán probar diferentes lecturas y vivenciar algunas propias. Además, habrá un escaparate de libros recomendados por la biblioteca y por Skolastika, con lecturas ordenadas de menor a mayor dificultad.

Próximo martes

El próximo martes, día 28, a la misma hora, le tocará el turno al taller titulado 'Grey y otros fenómenos extraliterarios'. Se reflexionará específicamente sobre lo que ha supuesto el best seller '50 sombras de Grey', hito en ventas y lectura, y sobre los distintos fenómenos extra literarios que hacen que guste determinado libro. Simultáneamente, se revisará con actitud crítica el imaginario sexual o de relaciones, buscando modelos más auténticos, igualitarios y creativos. Se ofrecerá, además, un listado de obras recomendadas por su valor literario.

Josune Muñoz, crítica literaria feminista, dinamizará las sesiones.